



YCO Les Échos du Club

Novembre 2024

Le mot du Président

L'année 2024 marque un tournant pour le Yacht Club de l'Odet avec un changement de gouvernance: Jean-Jacques Loheac a été élu président, reprenant les rênes de l'YCO, suite au travail remarquable de Yves Monmoton, dont l'engagement et la vision ont été essentiels pour le développement et le rayonnement du club. Cette transition s'inscrit dans une volonté de continuité et de renouveau, et nous sommes impatients de poursuivre avec vous cette nouvelle étape.

Vous avez exprimé le souhait de renforcer la communication entre nous, et c'est dans cet esprit que nous lançons cette nouvelle Lettre d'information, composée de brèves, que nous avons le plaisir de vous adresser via www.yco-voile.fr/news/. Ces brèves vous permettront de suivre la vie du club et de rester informé des actualités et des événements à venir.

Notre objectif est de vous transmettre cette lettre tous les deux mois. N'hésitez pas à partager vos suggestions et commentaires avec Jean-Daniel, en utilisant l'adresse mail du club (contact@yco-voile.fr). Vos retours sont précieux pour améliorer ce lien entre nous.

Qui suis-je ? Jean-Jacques Loheac

61 ans, marié, trois enfants, je partage ma vie entre Bénodet, où nous avons une maison de famille, et Rennes. Depuis 2017, j'exerce comme manager de transition, avec une forte expertise en influence des systèmes d'information. Mon parcours est varié, avec des expériences dans des secteurs aussi divers que l'aéronautique, les télécommunications, l'agroalimentaire, la compétition sportive, l'édition de logiciels, l'hôtellerie, les assurances, les services, l'industrie et le commerce de détail.

Passionné de voile, j'ai navigué en 470 et en 505 dans ma jeunesse et participé à plusieurs reprises à l'Obélix Trophy, organisé par l'YCO dans les années 1994-1995. J'ai également pris part (à plusieurs reprises) à la Remontée de l'Odet, où j'ai pu découvrir et apprécier l'engagement remarquable de Marie-Anne et Yves Monmoton. En 1995, j'ai eu l'opportunité de travailler pour l'America's Cup à Sète, puis à San Diego, en Californie en tant que responsable analyse et performance des bateaux. La mer et le milieu nautique me passionnent, et j'apprécie profondément la pratique de la voile.

La nouvelle équipe du bureau, de gauche à droite (Jean-Daniel Leroy, Jean-Jacques Loheac, Chantal Tellier). Marie-Laure, stupéfaite, n'en croit pas ses yeux ! Manquent sur cette photo, bien évidemment, Daniel et Marion, qui étaient au bar !!



Passation le 02 Novembre

Un apéritif un peu particulier nous a réunis au Club House, pour remercier Yves et Marie-Anne de leur dévouement au service du club. Nous étions une quarantaine. Une occasion aussi de remettre à Yves une belle aquarelle de Gullweig sous voile, un tableau réalisé par Patrick David



FFV

Formation FREG Brest : Olivier Samzun, Pierre Eyraud et Jean-Jacques Loheac participeront à 2 journées de formation, les 18 et 25 Janvier 2025 (9h-18h), sur le logiciel utilisé par la FFV pour les régates. Cette formation a lieu à Brest et permettra au club d'avoir plus de membres capables de renforcer nos équipes régates à l'occasion des événements que nous serons amenés à organiser.

Merci à Olivier, Pierre et Jean-Jacques. Si d'autres personnes sont intéressées, déclarez votre intérêt pour cette formation en envoyant un message à contact@yco-voile.fr

Rallye de printemps 2025

Le rallye 2025 quittera Bénodet le 10 juin à destination du golfe du Morbihan. Le parcours en cours de finalisation comprend les étapes suivantes : Port-Louis, La Trinité, Île aux Moines, Vannes, Houat, Sauzon, Rivière de Belon. Retour à Bénodet le 17 juin, à temps pour donner un coup de main à la préparation de la Belle Plaisance

Pour des raisons de logistique avec les ports d'accueil, l'armada YCO sera limitée à une douzaine de bateaux (voile et moteur). Les anciens participants sont prioritaires

Le maintenant dîner traditionnel aura lieu à Vannes le 13 juin. La balade en vélo est remplacée par la visite de Vannes, le 13 juin également

Contact : Jean-Daniel

PESKANTOUR: Le retour en 2025

Peskantour revient.

Pour ceux qui ne connaissent pas encore, nous parlons d'un tour des moutons en régates avec un barème de temps compensé selon la pêche de chaque bateau. Ce barème "scientifique" va

de la crevette au homard, ou à la Sirène !!, en passant, bien évidemment, par le maquereau ou le bar.

Un événement qui aura lieu en semaine, en Juillet. Le calendrier sera mis à jour prochainement.

Campagne annonceurs

Tous à vos agendas, il est temps de trouver et contacter des annonceurs, avant la publication de notre revue annuelle. Nous vous rappelons que les annonceurs nous ont permis, en 2024, de récolter des financements à hauteur de 12K€, nécessaires à l'équilibre financier du club. Chacun peut participer à cette recherche. Nous attendons de vos nouvelles. Contact : Daniel

Formation aux Règles de la Régate

Olivier de Turckheim sera présent à l'YCO le samedi 30 Novembre 2024 de 10h à 12h pour une formation aux règles de la régata. La formation sera accessible à tous les membres intéressés en visioconférence et en présentiel à l'YCO.

Inscriptions : [formulaire Google](#).

Dans la presse

Olivier de Carné dans Voiles & Voiliers : [Lire l'article ici](#) (accès V&V payant)

Essai d'un Sagitta 35 de 1972 : 50 ans d'amour pour un bateau en avance sur son temps Magnifique ! Ce plan Stephens du début des années 1970, parfaitement entretenu et doté aujourd'hui d'un très beau jeu de voiles navigue depuis un demi-siècle avec un bonheur évident. Très marin, véloce, il se distingue aussi sur les plans d'eau par son élégance.



Jérôme Picard

Jérôme Picard, dentiste retraité, parcourt les mers pour soigner les plus démunis. À bord de son voilier "Picaso", il offre des soins gratuits à ceux qui n'ont pas accès aux soins dentaires. Avec peu de matériel, mais beaucoup de cœur, il transforme chaque escale en mission solidaire.

<https://www.francebleu.fr/emissions/c-est-la-vie/dentiste-retraite-jerome-picard-parcourt-les-mers-pour-soigner-les-plus-demunis-4270837>

[À Bénodet, un nouveau président à la tête du Yacht Club de l'Odet | Le Télégramme](#)

Le nouveau bureau a été élu : Yves Monmoton ne se représentant pas après six ans de présidence, c'est **Jean-Jacques Lohéac** qui lui succède. Il sera ...

[Lien telegramme](#) (accès payant)



Vendredi 25 octobre 2024 au soir, c'est au sein du camping Saint-Gilles, à Bénodet, que s'est tenue l'assemblée générale du yacht-club de l'Odet, en présence d'une centaine de personnes. Le président sortant, Yves Monmoton, a présenté le rapport des nombreuses manifestations organisées par le club cette année, comme le championnat de France des Finn et le championnat du monde des 5,5 JI, qui a rassemblé 29 bateaux de neuf nations différentes.

Nouvelles du large

Jérôme Picard: Reprise, début novembre du tour de l'Atlantique de Picaso depuis la Martinique. Après quelques journées de bricolage à bord, Picaso a repris la mer le 10 novembre, Cap sur la Dominique pour retrouver des patients de l'an passé (Service après-vente dentaire assuré par Jérôme!!). 3 membres de l'YCO à bord, pour un équipage de 4.

Tour du monde de Fred Lachot : (<https://www.letourdumondedefred.fr/>) Comme vous avez dû l'apprendre en suivant Fred sur son blog, des avaries structures ont amené Piment Bleu à subir des réparations importantes au Portugal. Ces réparations sont terminées et Fred remonte vers le Nord. Ce challenge est donc interrompu. Nos pensées vont vers Fred qui est bien déçu, mais qui continuera sûrement.

Des bijoux à Bénodet pour le Championnat du Monde de 5.5M JI !



10/09/2024

Par Communication - T Tiberghien

C'était « retour vers le futur » à Bénodet la semaine dernière avec le Championnat du Monde de 5,5m JI. 29 bateaux étaient présents pour l'occasion avec à leurs bords une pléiade de champions et de médaillés olympiques représentant pas moins de 10 nations différentes. Quelques jours après avoir fêté les 140 ans du club, le Yacht Club de l'Odet s'est chargé de l'organisation de cet événement exceptionnel, finalement remporté par l'Australie avec « Ku-Ring-Gai III » mené par John Bacon, Joost Houveling et Edward Wright.

Lire la suite ici => <https://umbraco.ffvoile.fr/espace-competition/actualite-des-classes/?guid=31094&name=des-joyaux-a-benodet-pour-le-championnat-du-monde-de-55m-ji>

AGENDA

Galette des RoisSamedi 04 janvier 2025 à 17h30

Déjeuner au Yacht Club de France..... Jeudi 30 Janvier

YCF Déjeuner YCO à Paris au Yacht Club de France prévu le 30 Janvier (tentative), organisé par Fredrik et Marie Françoise Piriou. Message à suivre pour que vous puissiez vous inscrire

En souvenir de nos compagnons de l'YCO

C'est avec tristesse que nous apprenons la disparition de Jean-Yves Damian et de Jean-Pierre Chacun

Nos pensées vont à leur famille et à leurs amis. Nous regrettons de ne plus pouvoir les retrouver sur l'eau.



[Nos partenaires institutionnels](#)

